

SCHACHCLUB BLAUER BAD WIMPFEN E. V.

Mitgliederversammlung

Am 19. Mai 2017 war ordentliche Mitgliederversammlung. Der Vorstandsbericht betonte die sportlichen Ergebnisse: Landesliga-Erhalt der 1. Mannschaft; 4. Platz der Zweiten (Kreisklasse A). Die Dritte und das Jugendteam sind noch in der Lernphase - besonders in der hohen Bezirksklasse HN-LB. Beim Internet hat Axel Diehm angesichts des regen Vereinsgeschehens und der umfangreichen Info-Arbeit Sorge um Speicherplätze. Zur Flüchtlingsintegration berichtet Klaus Tönnies über vorbereitende Maßnahmen mit dem Württ. Landessportbund. Ein kleiner Schachverein wirtschaftet mit kleinen Beträgen: zur Kassenführung berichtet Matthias Laqua, dass der Schachclub durch den bescheidenen Überschuss auch finanziell in der gesicherten Zone ist. In der Vereinsführung wurden Alexander Probst (1. Vors. + Jugendleiter), Klaus Tönnies (II. Vors.) und Matthias Laqua (Kassier) einstimmig wiedergewählt. Ausblick: zum Sommerfest treffen sich am 30. Juli Mitglieder, Partner, Familienangehörige, Freunde - ohne Schachbrett. Dieses Jahrestreffen und vieles andere Erfolgreiche (z.B. 2 großartige Liga-Finale und der Konventhausbetrieb) gehören zur bewährten Regie von Orga-Chef Zarko Jurkic.

Stadtmeisterschaft 2017 Finale

Hier scheint Jürgen Menschner ein weiteres Mal den Titel zu holen. Er ist im letzten Spiel gegen Michael Eberhard deutlicher Favorit; doch kennt sein Heilbronner Vereinskamerad bestens die Stärken des Titelverteidigers und hat genug Erfahrung, auch gegen Hochkaräter seine Chancen zu nutzen. Der bisher unbesiegte Verfolger Dr. Klaus Bernhard kann nur auf Platz 1 klettern, wenn der Spitzenreiter stolpert und er den starken Wimpfener Landesligaspieler Zarko Jurkic schlägt. Aber der will wie vier weitere Verfolger auch auf Platz zwei. Da wird einmal mehr die Computerberechnung (Buchholz und Sonneborn-Berger) entscheiden. Ebenso werden wohl die Sonderpreise der Feinwertung unterliegen, denn das dichte Tabellenbild sagt jetzt schon Punktgleiche voraus. Auf jeden Fall ist jedes Spiel der Schlussrunde mit irgendeiner Entscheidung verbunden. Spiele, die Spannung verheißen und so auch Zuschauer in den Bann ziehen.

28. Sulzfeld Open 2017

Im nahen Kraichgau war auch der Schachclub Blauer Turm bei über 200 Teilnehmern gut vertreten. Im A-Turnier Ü1500 kam Philipp Huber mit 4,5 (65 %) Punkten auf Platz 15; Alexander Probst und Wilfried Adam belegten mit 4 Punkten (57 %) den 32. Rang. Josef Bencze erreichte 50 % u n d mit +32 einen sehr guten DWZ-Zuwachs. Im B-Turnier U1500 waren Justus Link und Morten Possemeyer als 30. mit 3,5 Punkten (50 %) gut in der ersten Tabellenhälfte. Mit +25 machte Morten einen weiteren DWZ-Schritt nach vorne.

Zitat der Woche: Kämpfe nicht, um anderen etwas zu beweisen.

Kämpfe nur für Dich selbst, dann bis Du fast unbesiegbar (Garry Kasparow).

Vorschau: Freitag, 02. 06. 19:00 Jugendschach

20:00 Stadtmeisterschaft 2017 Finale

Freitag, 09. 06. 19:00 Jugendschach

Internet: sc-blauerturm.de